

## Edukasi dan Peningkatan Kualitas Pengelolaan Obat di Rumah Tangga: Studi Kasus di Dusun Sidasari Wetan, Desa Kubangkungkung, Kawunganten, Cilacap

<b>Title</b>	Edukasi dan Peningkatan Kualitas Pengelolaan Obat di Rumah Tangga: Studi Kasus di Dusun Sidasari Wetan, Desa Kubangkungkung, Kawunganten, Cilacap
<b>Author Order</b>	of
<b>Accreditation</b>	
<b>Abstract</b>	<p>Obat merupakan komponen penting dari pelayanan kesehatan yang merupakan kebutuhan masyarakat. Masih kurangnya pengetahuan masyarakat akan obat dan pengelolaannya terutama bagi anggota keluarga, maka diperlukan suatu usaha edukasi serta peningkatan kualitas pengelolaan obat di rumah tangga &amp;nbsp;melalui program pelatihan dan pendampingan oleh apoteker. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengetahuan dan sikap masyarakat dalam mengelola obat di rumah tangga serta meningkatkan kualitas pengelolaan obat oleh masyarakat di rumah tangga. Desain penelitian yang digunakan adalah kuasi eksperimental. &amp;nbsp;Penelitian&amp;nbsp; dilakukan di Dusun Sidasari Wetan, Desa Kubangkungkung, Kawunganten, Cilacap. Workshop pengelolaan obat di rumah tangga oleh apoteker dilakukan kepada 33 orang peserta. &amp;nbsp;Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan kuisioner dan observasi lapangan melalui kunjungan (home visit). Hasil penelitian menunjukkan peningkatan pengetahuan dan sikap masyarakat dalam mengelola obat di rumah tangga sebesar masing-masing 10% dan 7 %. Kegiatan workshop dan pendampingan oleh apoteker dapat memberikan manfaat dan perubahan perilaku dalam pengelolaan obat di rumah tangga bagi masyarakat.</p>
<b>Publisher Name</b>	Pharmacy Department, Faculty of Health Sciences, Jenderal Soedirman University, Purwokerto
<b>Publish Date</b>	2019-02-21
<b>Publish Year</b>	2016
<b>Doi</b>	
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Acta Pharmaciae Indonesia
<b>Source Issue</b>	Vol 4 No 2 (2016): Acta Pharmaciae indonesia Vol.4 No.2 Tahun 2016
<b>Source Page</b>	7-12
<b>Url</b>	<a href="http://jos.unsoed.ac.id/index.php/api/article/view/1467">http://jos.unsoed.ac.id/index.php/api/article/view/1467</a>
<b>Author</b>	Dr.nat.techn Apt HENDRI WASITO, S.Farm, M.Sc.